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●神奈川県知事選挙の結果について

4月 9日投票で行われた、神奈川県知事選挙は、大変残念な結果になりました。

この間、岸牧子候補必勝のために連日ご奮闘とご協力に改めて感謝いたします。

選挙結果についての、平和で明るい神奈川県政をつくる会事務局より報告とお礼の文

書が届きました。

この間、奮闘された皆さんにお知らせ致します。

平和で明るい神奈川県政をつくる会としての、声明については全体の討議を行った

のちに改めて表明していきたいとのことです。

後半戦に行われる、一般市町村選挙での勝利を目指して引き続き奮闘していきましょ

う。

＜ 23年・神奈川県知事選挙の結果について（報告と御礼）＞

2023 年 4 月 9 日の投開票で行われた神奈川県知事選挙において、「平和で明るい神

奈川県政をつくる会（略称「明るい会」）」は、『岸牧子』候補を擁立し、県政の転換

をめざしてとりくみました。

多くの県民の皆様に、ご支持や応援をいただいたことに、心より感謝いたします。

また、「明るい会」の構成団体と構成員におかれては、『岸牧子』候補の当選にむけて

全力でとりくみを進めていただいたことに、深く御礼を申し上げます。

開票結果では、『岸牧子』候補は、65 万 1,473 票（得票率 22.77 ％）を獲得し健闘し

ましたが、当選には至りませんでした。

県民や支援していただいた皆様の期待に応えることができず、たいへん残念です。
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同時に、今回は立候補者が 4 人（前回は 2 人）になったもとで、前回に獲得した票数

・得票率とほぼ同程度であったことは、支援していただいた皆様の尽力によるもので

す。

あわせて、選挙運動や結果については、今後、構成団体の皆様とも議論・意見交換を

行いながら、「明るい会」として総括を行います。

また、投票率が 40％にとどまったことは、支持への不信や県政の内容が県民に知ら

れていないことが大きな要因になっています。

特に若い世代が政治に信頼を持てるような状況をつくり、投票率を上げるとりくみを

進めることも必要です。

選挙戦のなかで『岸牧子』候補が掲げた政策と、「明るい会」構成団体が実現をめ

ざす県政への要求は、多くの県民の願いと合致するものでした。

選挙期間を通じて、日に日に「再エネ 100 ％」や「憲法に基づく平和の実現」、「子育

てや社会保障の拡充」など政策への共感と支持が広がりました。

選挙をとりくむ運動のなかで、気候問題をはじめ様々な団体・個人との懇談・対話

を行い、共同が広がったことからも明らかです。

また、政見放送や選挙公報などでは、県民の願いに真摯に向きあう姿勢や、政策の優

位性は歴然としており、現知事への批判とも相まって期待が強まりました。

岸候補が掲げた政策や「明るい会」構成組織の要求の実現をめざすことは、県民の

願いを実現し県政の転換につながることを確信にしながら、今後も日常的な県政への

運動を継続・強化していきます。

あらためて県民の皆様と「明るい会」構成団体・構成員の皆様に感謝を申し上げます。

ありがとうございました。

2023年 4月 10日

平和で明るい神奈川県政をつくる会

事務局長 山田 浩文

■市内北部で始まった、住民合意のないリニア中央新幹線調査掘進

ＪＲ東海が川崎市でリニア中央新幹線・第１首都圏トンネル工事の調査掘進に着手し

たことを受け、「リニア新幹線を考える東京・神奈川連絡会」（共同代表天野捷－/他）

など４団体が同社に「調査掘進の中止を求める申し入れ書」（４日付）を郵送で提出

しました。以下が本文です。（一部省略）

＜リニア新幹線梶ヶ谷、束百合ヶ丘工区の調査掘進の中止を求める申し入れ書＞

貴社（ＪＲ東海）は。本年３月２７日からりニア新幹線梶ヶ谷工区において、また

３月 31日から東百合丘工区にて調査掘進を開始しました。
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わたしたちは、沿線住民の疑問や不安が解消されないままの、一方的な調査掘進工

事の強行に強く抗議し、工事の中止を求めます。

大深度トンネルの調査掘進は２０２１年１０月に北品川工区、坂下西工区で始めら

れましたが、昨年８月、貴社は北品川工区で目標の３００メートルの６分の１を掘っ

たところで、「シールド機前面の添加剤注入口が詰まったために中止した」と説明。

また、１年間にわたってシールド機の掘削が停止していました。

貴社は同時に、坂下西非常口ではわすか４０センチ掘ったところで「シールド機の

カッタービットが破損し、掘削作業が停止した」ことも明らかにしました。

川崎では今年１月、大深度トンネルの安全・安心説明会が中原区、高津区、宮前区、

麻生区で計５回開かれました。

その際に貴社から、梶ヶ谷非常口、東百合ヶ丘非常口から３月中にも貴社敷地内で

の調査掘進を始めるという方針が示されました。

説明会の会場からは、参加者の率直な疑問と反対の意見が相次ぎました。

これまでの大深度工事に関する説明会で、貴社は「リニア大深度ルートには特殊地

盤はない」と断言してきましたが、数少ない独自の地質地盤調査と過去の文献資料の

分析を基にした結論であるとしか思えません。

実際、東京外環道の大深度トンネルエ事でも事故前に「特殊地盤」は存在していませ

んでした。

東京外環道事故の原因報告をそのまま取り入れることは認められません。

「シールドマシンを改良したから安心」「施工管理を徹底するから安全」、「専門家の

確認を受けているから大丈夫」という説明では私たちは信頼できません。

あまりにも初歩的なミスや不具合が明らかになっているからです。

住民が納得していな大深度トンネルの調査掘進の中止を求めます。

▲ お知らせコーナー

☆中原空襲展

4/14(金)～ 19(水)

中原市民館・1階ギャラリー

主催：川崎中原の空襲・戦災を記録する会

連絡先：080-1324-0141/ma24zart999@yahoo.co.jp

☆「市長はぜん息患者に会って話を聞け」市役所前集会

ぜん息患者医療費助成制度廃止に反対する 4.20市役所前行動

4/20(木)11時半～ 13時

場所 川崎市役所前

よびかけ

川崎公害病患者と家族の会、川崎公害根絶・市民連絡会、他
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☆「ニューヨーク公共図書館・エクスリブリス」上映会

4/23(日)① 9時 ② 13時 30分

かわさきゆめホール

一般：1000円、障がい者：500円、学生以下：200円

主催：ゆめホールシネマ倶楽部

「ニューヨーク公共図書館・エクスリブリス」上映実行委員会

お問合せ 044-433-3003

cinema@kawasakiyume.com

https://newkawasaki.jp/%E3%82%A4%E3%83%99%E3%83%B3%E3%83%88/ai1ec_event-21

02/?instance_id=237

☆公害・環境、健康、まちづくりフェスタ

5/21(日)11時～ 15時

武蔵溝の口駅ペディスタルデッキ

主催：「公害・環境、健康、まちづくり」フェス実行委員会

連絡先 川崎公害病患者と家族の会内 044-211-0391

☆ゆめごこちライブ「李政美ライブ」

5/28(日)14時

かわさきゆめホール

一般：2500円、障がい者・学生以下：1000円

主催：ゆめホールライブ実行委員会

お問合せ 044-433-3003

hall@kawasakiyume.com

https://newkawasaki.jp/%E3%82%A4%E3%83%99%E3%83%B3%E3%83%88/ai1ec_event-21

04/?instance_id=238

★ 編集後記

一斉地方選挙の結果で際立つのは、維新の会の躍進です。

大阪府では過半数を占めるまでとなりました。

川崎の議席の変化は、

自民 19→ 17

立民 8→ 12

維新 1→ 7
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公明 11→ 11

共産 11→ 8

国民 2→ 1

ネット 1→ 0

無所属 5→ 4

川崎では、1議席から 7議席へと大躍進しました。

維新の発言力が圧倒的に強くなります。

維新のやり方は、節約やら、教育の無料化など「成果」を針小棒大に宣伝する一方、

福祉削減、無駄遣いには徹底的にダンマリを押し通すところです。

川崎でどんな動きをしていくのか、しっかり監視していきましょう。

哲学系ゆーちゅーばーじゅんちゃんの維新論を掲載しておきます。

https://www.youtube.com/watch?v=DIbJe8hP3pI

給食費、教員不足、図書館、小児医療費、ぜん息医療費。。。

課題は山積。市政監視強化にメルマガが果たす役割は益々大きくなります。

頑張らなくちゃ。（Y)


